



Generarán 180 mil empleos: Fitch Ratings

Tepic//Redacción .- La consultora internacional Fitch Ratings informa en su más reciente estudio sobre las finanzas de Nayarit, que los ocho macroproyectos emprendidos incentivarán la economía de esta entidad.

El estudio revela que la economía del estado mejora y habrá mayor derrama económica en el mediano plazo debido a los diversos proyectos que generarán más de 180 mil empleos y una inversión superior a los 106 mil millones de pesos.

“Fitch prevé se incentivará la economía del estado y derrama económica en el mediano plazo por el Plan Nacional de Infraestructura con lo que la Federación invertirá más de 30 mil millones de pesos en el estado y en conjunto se generarán más de 180,000 empleos; la construcción de otra planta hidroeléctrica que impulsará el PIB del estado, esto conjugado al hecho de ocupar el segundo lugar nacional en generación de energía hidroeléctrica; mayor movilidad a zonas turísticas debido a la construcción de una carretera que conecta el centro del país con la Riviera Nayarita, y también por la construcción de una clínica hospital ISSSTE”, se lee en el estudio.

El Puerto Nayarit, donde empresarios chinos invierten 47 mil millones de pesos, con lo generarán 25 mil empleos; Canal Centenario, tendrá una inversión de 7 mil millones de pesos y genera 90 mil empleos; la presa hidroeléctrica Las Cruces, contará con una inversión de 10 mil millones de pesos y generará 12 mil empleos; la recién anunciada inversión portuguesa para costacapomo, donde habrá una inversión superior a los 28 mil millones de pesos y creará 30 mil empleos directos y 15 mil indirectos, son algunos de los proyectos que se han echado a andar en Nayarit.

Además, la ampliación de la empresa Sumitomo, en donde se tendrá una inversión cercana a los 200 millones de pesos y genera 5 mil empleos; la Autopista Tepic-San Blas, en la que se invierten mil 600 millones de pesos generando 800 empleos; la autopista Jala-Bahía de Banderas, en la que se tiene una inversión 12 mil millones de pesos, generando mil empleos; así como el Nuevo Hospital del ISSSTE, en el que se invertirán más de 550 millones de pesos y creará más de 500 empleos directos.